

六甲アイランドだより

地域広報紙

2015年8月19日(水)発行
自治会報 第68号

発行人 前野 正美
編集 自治会 広報部
発行者 六甲アイランドCITY自治会
神戸市東灘区向洋町中2丁目8番地
TEL (078) 857-7375 FAX (078) 857-7376
H.P=http://www.ric.jp/
Mail=ric-jichikai@ricv.zaq.ne.jp
印刷 (株)甲南堂印刷

第28回 RICCサマーマイブニングカーニバル開催

夏本番、夏祭り開催

いよいよ夏本番、六甲アイランドの最大イベント『RICCサマーマイブニングカーニバル(夏祭り)』が8月29日(土)に開催されます。

各地から六甲アイランドに移り住んだ人々が始めた「手作り夏祭り」が受け継がれ、今年で28回目を迎えます。子どもたちがみこしを飾り付け、お父さん、お母さんたちがゲームコーナーを運営し、会場警備・清掃も住民が自主的に行う六甲アイランドならではの「夏祭り」です。

今年も「子どもみこしパレード」がオープニングを飾り、ゲームコーナー、ステージ、夜店の屋台などをご用意します。会場はアイランドセンター駅北側の屋外会場およびファッションマート屋内会場となります。(詳細は会場全体MAPをご参照ください)

屋外会場には、昨年と同様に、やぐらステージ、リバーステージを中心に露店が立ちならびます。屋内会場は、子どもみこし展示とゲームコーナーは昨年同様ですが、舞台ステージに代えて大道芸コーナーと遊戯施設を設置します。ゲームの合い間にお楽しみください。

お祭りの主役はこのまちを愛する住民の一人一人、祭りの運営も住民ボランティア、たくさんの方のご参加とご協力をお待ちしています。一緒に、子どもたちが六甲アイランドを誇れる故郷と思える「夏祭り」を創りあげましょう。

また、今年は、隣のイベント広場で『屋外消防イベント』も開催されます。こちらも併せて、ご家族でお楽しみください。

安全に楽しむために

- 会場内は禁煙です。喫煙は灰皿のある場所をお願いします。
- 会場内は歩行者専用道路になっており、自転車も乗り入れ禁止です。
- 会場内は大変混み合います。お子様からは目を離されないようお願いします。

- 会場周辺では、バーベキュー・花火・ドローンは禁止です。ご注意ください。

消防イベントのお知らせ

今年の夏まつりでは消防イベント「六甲アイランド・ジュニアファイヤーファイターズ」を開催します。このイベントは主に小学生以下のお子さんたちに楽しみながら「消防ファン」になってもらおう、と企画しました。イベントの時間は、パレードがファッションマートに帰ってくる16時30分くらいからで、場所は南ステージ周辺のイベント広場です。イベントでは、東灘消防署・六甲アイランド出張所の消防隊員による「消防の基礎講習」を行い、「いくつかの消防訓練体験」を体験して貰う予定です。また、消火帽を被って敬礼姿の記念撮影を行います。お子さんの可愛らしい敬礼姿は親御さんのシャッターチャンスです。夏の日の思い出におみこしパレード、消防イベント、その後続く夏まつりと一日楽しみましょう！



第28回 RICCサマーマイブニングカーニバル 会場全体MAP



街区紹介(E5街区)

イーストコート5番街

E5管理組合理事長 今津 郁弘
アイランド北口駅の改札を出て東に街路樹の並ぶ通りをテニスコート横目に5分程歩くと、イーストコート5番街(E5)に到着します。

当マンションは、数々の有名建築を手がける遠藤剛生建築設計事務所的设计で1990年3月29日竣工した総戸数191戸の六甲アイランド内では小規模のマンションです。

それぞれの建物が東棟・西棟・南棟・北棟と、中庭を囲むように口の字に配置され、全住戸から中庭が望めるようになっています。その中庭中央にはE5のシンボルでもある帆船があり、周りには芝生が敷き詰められ、大海原をイメージされています。

屋根は、竣工当時のマンションでは珍しい傾斜屋根で、六甲連山をモチーフにしており、他に類をみない変化に飛んだデザインは平成4年神戸市建築文化賞(すまいいえなみ賞)を受賞しています。

そんなE5も竣工から約四半世紀が経ち、昨年第二回目の「大規模修繕工事」を終えました。
本来であれば2016年を予定しておりましたが、屋根からの漏水事故が目立つ事と、消費税増税の問題があり、予定よりも2年早く行いました。



エレベーターホール・ベランダや共用部の廊下・階段等を塩ビシートに変更。電気代値上げによる光熱費の節約のため、共用部分の照明を全てLEDに取替え。等々。
主たる目的である屋根の修繕は、屋根全体に塗装を施したため、長期に渡り足場が組まれた状態が続き、住民の皆様にはご不便をお掛けしたかと思えます。
修繕工事を終え、設計施工会社・理事会・修繕工事委員が一丸となって限られた予算内の中、コスト的にも最高の結果であったと思っております。
装いが新たになったE5。中庭では子どもたちが安全に遊べ、笑い声が聞こえてくる。行きかう住人が挨拶を交わす。そのような日常を住民の皆様とこれからも一緒に築いて行きたいと思っております。

「お互いを認め合う」
始まりはあいさつから
—六甲アイランド小学校の取り組み—

今期自治会では、六甲アイランド内での住民同士の挨拶運動をすすめています。イーストコートにある六甲アイランド小学校でも、数年来継続して挨拶運動に取り組んでいます。今春赴任された馬場和美校長にその取り組みについてお聞きしました。

朝は「おはよう!」のあいさつから
日々成長する子どもたちにとって、小学校生活は、特に基本的な生活習慣を身に付けていかなければならない時期です。集団生活を行う上での基本は「お互いを認め合う」ことです。その始まりがあいさつです。

六甲アイランド小学校では、長年、代表委員会という児童会組織で、あいさつ運動に取り組んでいます。学校目標「あいさついっぱい・笑顔いっぱい・楽しい学校」をめざした取組で子どもたちにも定着しています。全校生が笑顔であいさつできるように子どもたちは、スマイルハートの旗をもったり標をかけたりしてがんばっています。毎朝の正門前は、元気な声が響き渡っています。あいさつは、人と人とのコミュニケーションの第一歩です。あいさつすることで人と人との輪が大きく広がっていきます。

あいさついっぱい・あいさつの声があふれる学校になっていくことで六甲アイランド小学校は、もっとすてきな学校になっていくと信じています。

このあいさつ運動をすることにより、少しずつ子どもたちの意識は、変化しております。まだまだ恥ずかしそうにあいさつする子どもたちもいますが、正門前では、「あいさつ」をしようという気持ちになってきております。

継続は力なりだと思っています。

六甲アイランド小学校 校長 馬場 和美
(馬場和美校長への取材及び受信文章より)



第4回六甲アイランドバラ祭

第4回六甲アイランドバラ祭を5月16日(土)から2週間開催しました。バラ園を維持管理するローズガーデンファミリーは昨年、全国花のまちづくりコンクールで国土交通大臣賞を受賞し、今年のバラ祭はそれを記念する記念碑の除幕式に神戸市の岡口憲義副市長をお迎えして始まりました。

ローズガーデンは今年で4年目を迎え、見応えのあるものに成長しています。来園者も年々増加、島外からも多くの方に来ていただきました。神戸新聞に掲載されたからはその数がさらに増加して、遠く姫路・加古川方面からも来園者がありました。アンケートには、干上がった水路をバラ園にして良かったとの感想が多く寄せられ、来年も皆様に感動していただけるように心を込めて世話をいたします。
来年のバラ祭日程も決定しましたのでお知らせいたします。



除幕式 岡口副市長(右)と前野会長

2016年バラ祭日程
2016年5月14日(土) 5月29日(日)
※オープニングセレモニーは5月14日(土)13時〜を予定しております。

編集後記

自治会ホームページをリニューアルしております。自治会役員会の資料など情報充実を進めております。是非一度覗いてみてください。サイトはこちら↓

<http://ric.jp>

お問い合わせ先

六甲アイランドCITY自治会
(RICふれあい会館)
広報部 井藤まで
TEL 857-7375 FAX 857-7376
E-MAIL ric-jichikai@ricv.zaq.ne.jp

六甲アイランドCITY
自治会フォトコンテスト

今年度も自治会フォトコンテストを開催します。テーマは、六甲アイランドに関する写真なら何でもOKです。今から写真を撮りためて、ふるってご応募ください。詳細は10月ごろに全戸配布チラシでご案内いたします。

